



名古屋東海ワイズメンズクラブ

会長主題「原点回帰 ～All for Service～」

国際会長主題 「輝かそう あなたの光を」	Urlik lauridsen (Denmark)
アジア太平洋地域会長主題 「変革のための光となろう」	利根川 恵子 (川越)
西日本区理事主題 「未来に灯そう 希望の光」	深谷 聡 (名古屋)
中部部長主題 「みんなで参画」	松本 勝 (名古屋東海)
名古屋東海クラブ標語 『限りなき熱情を奉仕に』	

———今月の聖句———

だから、わたしたちは落胆しません。たとえわたしたちの「外なる人」は衰えていくとしても、わたしたちの「内なる人」は日々新たにされていきます。わたしたちの一時の軽い艱難は、比べものにならないほど重みのある永遠の栄光をもたらしてくれます。わたしたちは見えるものではなく、見えないものに目を注ぎます。見えるものは過ぎ去りますが、見えないものは永遠に存続するからです。

(コリントの信徒への手紙2 4章16節～18節)

強調月間 Endowment Fund

1月例会等ご案内

◎ 1月第1例会

日程：2024年1月11日（木）18：45～

会場：ラスースANN 2F

担当：鷺尾文夫君

開会宣言・点鐘：中江正典会長

ワイズソング

5つの信条：橋爪良和君

食前感謝：木村眞智子君

—会 食—

卓話

『経営に役立つ最新のリスク管理・損害保険』

講師：井上英雄氏

(正和商事株式会社 営業開発部部长)

諸連絡

閉会宣言・点鐘：中江正典会長

◎ 1月第2例会

日程：2024年1月18日（木）19：00～

会場：名古屋YMCA



東海ワイズ五つの信条

- 一、自分を愛するように隣人を愛そう
- 二、青少年のためにYMCAにつくそう
- 三、世界的視野を持って国際親善を図ろう
- 四、義務を果たしてこそ 権利が生じることを悟ろう
- 五、会合には出席第一 社会には奉仕第一を旨としよう

【出席率】 12月末—in籍者 19名
(内広義会員 2名)

出席者 16名 (Make up2名)

出席率 94.1%

【特別ファンド】仮集計

クリスマス祝会より 19,280円

現在保有額 1,305,185円

12月第1例会報告

クリスマス祝会

第1部礼拝は山田君の司会で始まり、讃美歌、浅野君による聖書朗読、祈祷に続き中江会長はそのメッセージで、クリスマスの意味をやさしく語られた。



第2部は山村君の司会で始まり、ワイズソングを歌い、東海ワイズ5つの信条を唱和した。松本君の食前感謝、直前会長橋爪君の乾杯で会食へ。暫し歓談の時間となった。

今回は真鍋メネット・コメット2人、松本メネット、そして野村靖子さんと山村君の友人岩間香奈美さんがゲストで参加され、楽しい時を過ごした。岩間さんは1月例会にも出席頂けるとの事。お待ちしております。



充分にお腹を満たした後は、ゲストのリーダーOG坂田さん、真鍋コメットにも手伝ってもらい、恒例のビンゴ大会。最大の景品は3万円のギフト券。幸運を手に入れたのは真鍋ファミリー。楽しい会を中江会長の閉会点鐘で終えた。準備を下さった担当の皆様ありがとうございました。

(松本)

【参加者】浅野、木村、柴田、谷口、中江、永瀬、橋爪、松本、真鍋、八木、山田、山村、鷺尾（ゲスト）坂田紗羽さん、野村靖子さん、真鍋メネット・コメット2人、岩間香奈美さん



12月第2例会報告

1. クリスマス祝会の剰余金は特別会計に入金する。食事は昨年のようなコーススタイルの方が良いという反省点あり。
 2. クリスマスキャロルへの支援金要請には特別会計より支出する（10,000円）
 3. 次期クラブ会長については、第3月例会（忘年会）にて決定する。
 4. 1月第1例会の件
担当：鷺尾君
卓話：『経営に役立つ最新のリスク管理・損害保険』 井上英雄氏
(正和商事株式会社営業開発部部长)
- 【参加者】浅野、神谷、柴田、谷口、中江、松本、山田、山村、鷺尾

第47回クリスマスカードコンテスト

今年の応募作品は677点。11月19日（日）に審査が行われ、愛知県教育委員会賞、YMCA賞等15の特賞作品他、特選作品が選ばれた。特選作品受賞者の表彰は12月17日（日）南山YMCAで行われ、受賞作品は市民ギャラリー栄にて12月19日～25日の間展示された。



このプログラムは当時の絵画教室の講師であった画家の上野ミチオ先生の呼びかけに教室の担当であった秋重主事が呼応して誕生したものです。

我が東海クラブは第1回より、このプログラムに協賛し、毎回東海ワイズメンズクラブ賞を2名の受賞者に送ってきましたが、今年は大島永莉子さん（年長）水谷百那さん（小4）に決定しました。



今回の展示会場は市民ギャラリー栄でしたが、当初の展示場所は松坂屋本店の食堂脇の展示スペースでした。応募作品も増加し、東海3県からも多数あり、岐阜県教育委員会賞や、三重県教育委員会賞ができて、展示場所もやがて栄の市民ギャラリーとなりました。

50年近い歴史でしたが、今年を持って事業を終了されるのは寂しいものがあります。でも時代の変化と共にまた新たな取り組みが生まれることを期待したいと思います。（松本）



クリスマスキャロル

In

タワーズガーデン 2023

12月9日（土）14時30分、名古屋駅タワーズガーデンに70名近くのサンタさんが集い、エレクトーンの伴奏のもと美しいクリスマスソングを奏でました。

3年ぶりに再開されたこのプログラムには思い出も多くあります。故野村秋博ワイズと共にこのプログラムの立ち上げの為にあちこちお願いに回った日々や、朝まで降雪があり、雪かきに必死になったことなどクリスマスソングを聞きながら思

い出していました。



今年はかわいい子どものサンタも何人か加わり
かわいい歌声も聞くことが出来ました。唯一の
課題は若いサンタを集めることのように感じました。

それにしても安井さんの演奏には毎年うなって
しまいます。 (松本)



「メイクアップについて」

浅野 猛雄

皆様、ワイズ用語の中にメイクアップという言葉
が有るのをご存じですか？またその意味を知っ
ておられますか？メイクアップとは、第1例会に
出席出来なかった場合に第2例会や中部部会、そ
の他クラブが定めた年度計画による会合に出席し
た場合に第1例会に出席したとみなされる事です。
そして、その期間は前後2か月です。

例えば10月例会のメイクアップ期間は、9月の第
1例会の翌日（9月15日）から11月第1例会の
前日（11月8日）迄のあいだです。このあいだに
上記の会合に出席した場合にメイクアップとみな

されます。私の場合で例えると、骨折し10月の第
1、第2例会とも欠席しましたが、9月の第1例
会に出席後、9月第2例会、中部部会(前で)、そし
てチャリティーランに（後で）参加をしましたの
で、10月例会のメイクアップが成立する事になる
のです。

12月17日のクリスマス例会に参加が出来ない人
も12月の第2例会や忘年会に出席すれば12月の
メイクアップになるのです。

東海クラブ5つの信条には会合には出席第一と
謳って有りますし、クラブ会則の8条2項には会
員は定例会（注第1例会）に出席しなければならない。
と書いて有ります。

大人の会ですのでどうしてもとは申しませんが、
会合に参加する人が多ければ多い程親睦も深まり、
クラブの活性化につながると信じています。

忘年会（第3例会）

12月28日（木）18：30から上前津の「魚々
美」で開催。次期会長は山村君に決定。今後に向
けても建設的な大変良い話し合いが出来ました。



【参加者】浅野、太田、柴田、中江、永瀬、橋爪、
松本、山田、山村、山本、鷲尾、鈴木一

今期の担当者は以下の通りです。皆さん
準備を宜しくお願い致します。

【例会担当】

2月 山村
3月 橋爪
4月 神谷
5月 真鍋
6月 太田
7月 現会長新会長

【ブリテン寄稿担当】

2月号 柴田
3月号 太田
4月号 神谷
5月号 柴田
6月号 橋爪
7月号 谷口